

## **Nachwuchsförderpreis der Stadt Velbert richtet sich an Graffitikünstler**

Junge Menschen zwischen 16 und 30 Jahren, die in der Kunstrichtung Graffiti aktiv sind, können sich jetzt für den Nachwuchsförderpreis der Stadt Velbert bewerben. Der Aufruf richtet sich sowohl an Gruppen als auch an Einzelpersonen. Die Entscheidung über die Vergabe des Preisgeldes von insgesamt 2.000 Euro trifft die Jury auf Grundlage eines Graffiti-Battles, das im September 2018 ausgetragen wird. Die Technischen Betriebe Velbert (TBV) stellen hierfür eine Fläche zur Verfügung.

Wer an dem Battle teilnehmen möchte, muss zunächst einen Lebenslauf sowie Skizzen und Bildnachweise von eigenen Graffiti einschicken. Die Auswahl der eingereichten Graffiti-Arbeiten sollte sich auf die Darstellung von detail- und facettenreichen Werken beschränken. Einfache Tags oder Throw-Ups in ganz reduzierter Art sind nicht darunter zu verstehen. Die Bewerbungsunterlagen müssen bis Donnerstag, 9. August, per Mail an [foerderpreis@velbert.de](mailto:foerderpreis@velbert.de) gesendet werden. Die vollständigen Teilnahmebedingungen gibt es online unter: [www.velbert.de/kultur-freizeit/foerderpreis/](http://www.velbert.de/kultur-freizeit/foerderpreis/).

Mit dem Nachwuchsförderpreis möchte die Stadt Velbert junge Künstler unterstützen, indem sie alle zwei Jahre hervorragende Arbeiten in verschiedenen Kunstsparten auszeichnet. Bei der letzten Auflage wurde der Bereich „Comic zeichnen“ gefördert, aber auch junge Musiker und Fotografen wurden schon ausgezeichnet.